

Santa Marta impulsa el comercio con el concurso de escaparates

● El Consistorio, junto a la asociación de empresarios, repartirá 600 euros en premios

● Los interesados en participar deben realizar la inscripción antes del día 15

NAVIDAD

EÑE

Santa Marta de Tormes — El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la concejalía de Turismo y Comercio, y la asociación de empresarios 'Quédate en Santa Marta' han presentado una nueva edición del concurso de decoración navideña de escaparates, una iniciativa que se ha consolidado como una cita imprescindible en el calendario festivo del municipio. El concejal de Comercio, Juan Carlos Bueno, acompañado por miembros de la junta direc-

tiva de la asociación, destacó la importancia de este certamen para dinamizar el tejido comercial local y reforzar la imagen navideña de la localidad.

La decoración de los escaparates se suma este año a la amplia ornación artesanal de la Villa Navideña, que reúne más de 300 elementos elaborados a mano, junto con una cuidada iluminación que transforma las calles en un recorrido lleno de color y ambiente festivo. En este contexto, Bueno animó a todos los comercios a participar, subrayando que "la decoración del escaparate da visibilidad a nuestros comercios y crea un ambiente festivo que se suma al creado por el Ayuntamiento, animando a vecinos y visitantes a comprar en nuestras tiendas y a consumir en nuestros bares y restaurantes".

El concurso contará con tres premios económicos destinados a reconocer el esfuerzo y la creatividad de los establecimientos participantes. El primer premio estará dotado con 300 euros, el segundo con 200 euros y el tercero con 100 euros. Podrán participar tanto los comerciantes



Presentación del concurso de escaparates de Santa Marta. EÑE

asociados como aquellos que no formen parte de 'Quédate en Santa Marta', fomentando así la implicación de todo el sector empresarial.

Los escaparates permanecerán decorados del 10 de diciembre al 7 de enero de 2026. Los establecimientos interesados deberán inscribirse antes de las 22:00 horas del 15 de diciembre, enviando la solicitud disponible en las bases del concurso, descargables en la página web de Tu-

rismo Santa Marta y del Ayuntamiento; al correo quedateensantamarta@gmail.com.

El jurado estará presidido por el concejal de Comercio y Turismo, e integrado también por Marta Gil, presidenta de la asociación de empresarios, un especialista en escaparatismo y un representante del sector hostelero. De este modo, valorarán especialmente el trabajo artesanal, la creatividad y la composición.

Abierto el plazo de inscripción para el belén viviente de Alba de Tormes

Alba de Tormes — El Ayuntamiento de Alba de Tormes ha abierto los plazos de inscripción para participar en las actividades y concursos organizados con motivo de la Navidad. Entre las propuestas destaca el belén viviente, que se celebrará durante la jornada del 28 de diciembre, y al que pueden sumarse todas las personas interesadas inscribiéndose previamente en el Consistorio.

También se encuentran abiertas las inscripciones para el concurso de escaparates y balcones, que ofrece importantes premios a los participantes, así como para otros concursos tradicionales como el de postales navideñas dirigido a escolares. Los aficionados al deporte podrán apuntarse al torneo de fútbol sala 3 contra 3, que tendrá lugar en el pabellón municipal.

Paralelamente, la ludoteca de Navidad ofrecerá a los más pequeños actividades lúdicas y educativas durante las vacaciones escolares, garantizando diversión y aprendizaje. EÑE

Guijuelo llenará de actividad su Navidad con 24 propuestas hasta enero



El alcalde, Roberto Martín, y los centros de Cultura presentaron toda la programación de la localidad hasta la Cabalgata. TEL

TEL

Guijuelo — El Ayuntamiento de Guijuelo apostará de nuevo por la Navidad como uno de los momentos más destacados para vecinos y visitantes de modo que la agenda de diciembre, que llegará hasta la Cabalgata del 5 de enero, llega con 24 propuestas para todos los gustos y edades.

El alcalde, Roberto Martín, presentaba la programación junto con las responsables de los centros de cultura para avanzar propuestas como el encendido navideño del próximo

viernes a partir de la siete de la tarde, sin olvidar el programa Conciliamos del 22 al 7 de enero en el centro cultural. También, del 23 al 25 de diciembre se celebrará "Guijuelodiver" con hinchables y juegos para niños y jóvenes en el pabellón del Miguel de Cervantes con entrada gratuita. El paseo en tren se celebrará, de 10:00 a 14:00 horas, el 24 de diciembre y la videollamada con los Reyes tendrá lugar el día 29. También llegará la visita del paje real, que este año se celebra el día 18 en el centro cultural.



Elementos ornamentales navideños que ya se han dispuesto en la plaza de la Constitución. J. HOLGUERA

Peñaranda quiere incluir las calles más comerciales en el circuito de alumbrado

● Una bola gigante, un carro con renos, Papá Noel, un muñeco de nieve y un oso adornan la plaza

Peñaranda de Bracamonte — Este viernes a las 18:30 horas se encenderá el alumbrado tradicional de Navidad de Peñaranda de Bracamonte.

Los principales adornos ya están dispuestos en la plaza de la Constitución. Se trata de una bola gigante, un carro con renos, un Papá Noel,

un muñeco de nieve y un oso, elementos que invitan a los visitantes a hacerse selfies. También se han colocado los arcos tradicionales con motivos navideños en las plazas de la Constitución y de España.

El coste de la iluminación navideña, que cada año es diferente, asciende aproximadamente a 18.000 euros. El Ayuntamiento está planteando la posibilidad de adquirir más luces para vías urbanas con tiendas, como es el caso de las calles Ricardo Soriano y Elisa Muñoz, atendiendo así a la demanda planteada por los

propietarios de los establecimientos.

Colaboración vecinal

Además de los elementos navideños instalados por el Ayuntamiento, se podrán ver otros detalles fruto de la colaboración vecinal. Miembros de la asociación Acopedis están trabajando en dar forma a diferentes ornamentaciones que se podrán disfrutar por las calles. En la confluencia de la calle Félix Mesonero con las plazas se instalará un renovado árbol elaborado en ganchillo por mujeres del programa Vive. J.H.